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L’imperativo 

L’imperativo serve ad esprimere un ordine, un comando o un divieto. 

 

Formazione  

- L’imperativo si compone di tre persone soltanto: la seconda persona 

singolare, e la prima e la seconda plurale. Si forma con lo stesso verbo del 

presente indicativo al quale viene tolto il pronome personale soggetto . 

Es: FINIR : Finis! Finissons! Finissez! 

 

- I verbi del primo gruppo in ER e i verbi in IR ( che seguono il modello 

OUVRIR), formano l’imperativo in modo analogo, ma perdono la s della 

seconda persona singolare: 

Es: PARLER : Parle! Parlons! Parlez! 

OUVRIR: Ouvre! Ouvrons! Ouvrez!  

 

La s si deve tuttavia mettere se il verbo è seguito da en o y.  

 

- i verbi être, avoir, savoir e vouloir hanno un imperativo irregolare, derivante 

dal congiuntivo presente. 

Être : Sois! Soyons! Soyez!  

Avoir: Aie! Ayons! Ayez! 

Savoir : Sache! Sachons! Sachez!  

Vouloir : Veuille! Veuillons! Veuillez!  

 

- I pronomi personali seguono il verbo all’imperativo affermativo e sono 

preceduti da un trattino. Me e te diventano moi e toi. 

 

- l’imperativo negativo si forma mettendo ne prima del verbo e pas o plus, 

rien, personne, jamais dopo il verbo; i pronomi personali si collocano 

prima del verbo.  


